

JERKO PERKOVIC VON AUTO STAHL

# KFZ-Mechaniker in dritter Generation

Er arbeitet schon länger in der Heistergasse (Brigittenau), als sein Unternehmen den Standort besitzt. „Ich habe 1994 hier bei Stahl Eberl als Lehrling begonnen“, erzählt Jerko Perkovic. Er ist mit seinen 38 Jahren der älteste Mitarbeiter der Firma Auto Stahl, die schon seit Langem hier Kraftfahrzeuge verkauft und repariert. Die Familie ist 1989 noch vor dem Krieg aus Bosnien nach Wien gekommen. „Mein

Großvater war KFZ-Mechaniker, und ich habe bei meinem Vater in der Garage als Bub Moperln zerlegt“, erklärt Perkovic seine Berufung für die Branche.

Jetzt verbaut der Mechaniker Störungsfilter in Autos der Marken Land Rover und Jaguar und programmiert Systeme neu. Letzteres macht ihm Spaß, weil es abwechslungsreich ist: „Nur Bremsen zu reparieren wäre ja fad.“

NACHBAR  
DER  
WOCHE



**Name** | Jerko Perkovic  
**Beruf** | KFZ-Mechaniker  
**Alter** | 38 Jahre, seit 27 Jahren in Wien  
**Betrieb** | Auto Stahl am Standort Heistergasse 4–6 (Brigittenau)

**Was ich an meinem Beruf mag** | Es ist die Aufgabe, herauszufinden, welcher Fehler in dem Kraftfahrzeug vorliegt, das der Kunde uns zur Überprüfung bzw. zur Reparatur gebracht hat.  
**Wäre ein anderer Beruf vorstellbar** | Eigentlich nicht, ich wollte schon immer KFZ-Mechaniker werden.

**Was mich ganz besonders interessiert** | Die Systeme kennenzulernen, die in den neuen Autos integriert sind.

**Welche Automarke fahre ich privat** | Honda, weil ich mit dieser Marke meinen Beruf erlernt habe.

**Meine Hobbys** | Früher waren es das Fußball- und Tennisspielen, jetzt sind es Schwimmen und Radfahren.

**Was mir wichtig ist** | Am wichtigsten ist mir, dass es meiner Familie gut geht und dass wir alle gesund sind.

**Mein Neujahrsvorsatz** | Ich möchte wieder etwas für meine Fitness tun.

